

令和2年度交通安全スローガンコンクール 最優秀作

## ちゃんとみて 歩く子供とお年寄り

陸別中学校1年 佐藤 晓人さん



## りくべつ交通安全だより

りくべつ交通安全だより

## 発行によせて



陸別町交通安全協会

会長 小田 均

陸別町では、7月末で交通死亡事故ゼロ240日を達成しました。これもひとえに、町民の皆様の日頃からの交通安全に対する意識の高さのあらわれと思っています。この場を借りて改めて感謝申し上げます。

陸別町交通安全協会では例年陸別町との共催により、本別警察署、町内関係団体のご協力のもと、町民の交通安全意識の更なる高揚と交通事故ゼロを祈つて、「陸別町交通安全住民の集い」を開催しておりました。しかしながら、新型コロナウィルスの蔓延というかつてない状況を踏まえ、感染防止対策が十分にとれないと判断し、大変残念で、

## 交通死亡事故ゼロの継続を



陸別町長 野尻 秀隆

町民の皆様には日頃より交通安全に深いご理解とご協力をいただいており、心から感謝とお礼を申し上げます。

本年は新型コロナウィルスの影響により、町民の交通安全意識の啓蒙と、交通死亡事故ゼロを願う恒例の「陸別町交通安全住民の集い」は、残念ながら中止となりましたが、交通安全スローガンコンクールの発表を本紙に掲載いたしました。該当の皆様誠におめでとうございます。

交通事故のニュースが毎日報道されます。陸別町は平成26年9月以降続く交通死亡事故発生件数は昨年より増えているということです。

これもひとえに、町民の皆様の交通安全の、

地道な取り組みや安全運転など努力のたまものであります。いかなければなりません。日本は今コロナ禍の真只中であり、しばらくはコロナと

共存していく生活が続くと予想されます。経済対策の「G o t o キャンペーン」も始まりました。こうして外出自粛が緩和されると、交通量が増加し危険度も高まります。これからもなお一層交通安全意識を高めていただき、

はあります。例年の「集い」では交通安全活動にご尽力をいたいでいる団体への交通安全団体表彰や陸別中学校の生徒さんにありますスローガンコンクールの発表などをおこなつておられます。改めて町民皆さんに交通安全スローガンも優秀な作品が多く、選考にご苦労なされました。佐藤晓人君の「ちゃんとみて歩く子供とお年寄り」は、ドライバー目線で交通弱者を温かく見守り、読み手を優しい気持ちにさせてくれる、最優秀にふさわしい作品と感心して読ませていただきました。

交通死亡事故ゼロを目指して  
陸別町民の皆様へ北海道警察釧路方面  
本別警察署署長

松岡 弘司

陸別町では、平成26年9月以降交通死亡事故ゼロが続いている。しかし、道内に目を転じま上回るペースで発生し、当署管内でも3月に本別町、6月に足寄町で2名の方が尊い命を落としており、署員一丸となつて交通違反取り締りや交通安全啓発活動に取り組んでいます。一人でも減らすため、町民皆様方の安全運転への更なるご理解とご協力をお願い申し上げます。

裏面もあります。ぜひご覧ください

令和2年7月31日  
陸別町交通安全協会  
(事務局 陸別町役場総務課)  
TEL 2712141 内線216

皆様におかれましては、日頃より警察業務に深いご理解とご協力を頂いておりますことに対し、厚く御礼申し上げます。このたび表彰を受けられた陸別町料飲店組合様には長年にわたり交通安全キャンペーンや飲酒運転撲滅の啓発活動に取り組んでいただき、警察を代表して深く感謝申し上げます。

## 令和2年度交通安全団体として 陸別町料飲店組合が表彰されました



※昨年のキャンペーンの様子

令和2年度の交通安全顕彰団体として、陸別町料飲店組合（組合長 秦秀二さん）が選ばれ、7月28日に小田交通安全協会会長同席のもと、野尻町長より感謝状と記念品が贈られました。

陸別町料飲店組合は、毎年組合員による交通安全キャンペーンを開催しているとともに、平成27年11月には警察と飲酒運転根絶対策に関する協定を締結し（陸別町は後援）、組合加盟店舗を挙げて飲酒運転根絶の啓発活動を続けています。

贈呈後、野尻町長から、日頃からの交通安全運動への協力に対する感謝と激励の言葉が贈られました。

秦組合長は、「今後もできる活動を続けていきたい」と、思いを新たにしていました。



## 令和2年度交通安全スローガンコンクール 準優秀作

### 少しでもいいと思うな 飲酒運転 陸別中学校3年 佐藤響貴さん

## 交通安全スローガンコンクール 最優秀作に佐藤暁人さん（陸別中学校1年）



最優秀、準優秀、秀作受賞者の皆さんと小田会長



最優秀作を受賞した佐藤暁人さん

陸別中学校の生徒を対象に毎年開催している交通安全スローガンコンクールが今年もおこなわれ、審査の結果陸別中学校1年佐藤暁人さんによる「ちやんとみて歩く子供とお年寄り」が最優秀作に選ばされました。準優秀作には同3年の佐藤響貴さんと同2年の川初琉生さんの作品が選ばれ、7月28日陸別中学校で小田交通安全協会会長より賞状と記念品が贈られました。

歩く子供とお年寄り

なお、秀作、佳作受賞者は次の方々です。



陸別中学校3年  
坂井多胡乃姫さん

陸別中学校2年  
横山心音さん

陸別中学校1年  
西岡亮さん

**佳作**

陸別中学校3年  
佐藤有宇さん  
林あみかさん  
雨音さん

陸別中学校2年  
荒木北川小澤さん  
土井祐希さん  
美羽さん

陸別中学校1年  
将汰さん  
希さん  
太さん

陸別中学校1年  
秀太さん  
希さん  
美羽さん

陸別中学校2年  
正悟さん  
陽向さん  
果厘さん  
葵さん

陸別中学校1年  
灌口さん  
藤兒さん  
石橋さん

陸別中学校1年  
正悟さん  
陽向さん  
果厘さん  
葵さん

人身事故  
発生状況  
～7月末現在～  
全道  
件数 4,298 (-923)  
死者 69人 (±0)  
傷者 4,928人  
(-1,128)

本別警察署管内  
件数 8 (+4)  
死者 2 (+1)  
傷者 7 (+2)

陸別町内  
件数 0 (-1)  
死者 0 (±0)  
傷者 0 (-3)

※かっこ内は前年比

交通死亡事故ゼロ 2,140日 (令和2年7月31日現在)  
裏面もあります。ぜひご覧ください



令和2年度交通安全スローガンコンクール 準優秀作  
あぶないよ あおり運転 事故のもと

陸別中学校2年 川初琉生さん

おめでとうございます。